

# **Acerca de la relación con los paganos - Todos son bienvenidos aquí**

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 30, 2021](#)

Las personas que ya son Paganas y ya siguen a los Dioses, no necesitan hacer nada porque ya están en el camino.

Sin embargo, el camino hacia los Dioses es largo y tiene niveles de seriedad, dependiendo de lo que un alma sea capaz de hacer o buscar.

Para los SS que se acercan a los Paganos, por favor, háganles publicidad y muéstrenles los sitios web, en caso de que quieran iniciarse y avanzar más en este camino elegido. Tal vez saquen más provecho de esto. Esto puede llegar años más tarde, cuando algunos de ellos se sientan preparados.

Hay algunos Paganos que pueden devolver falsos desprecios debido a reacciones emocionales.

Eso también está bien. En el futuro todo será obvio ya que desafortunadamente ahora el enemigo está tratando de sumergirnos aquí en mentiras. Pero este tiempo está llegando a su fin.

Como Satanás ha dicho antes, y Beelzebul, los Paganos están bajo los Dioses también.

Dada la situación, los Dioses dan prioridad a la gente que se lo toma muy en serio, como el JoS, y el JoS es la primera línea.

Las expectativas hacia los Paganos deben ser adoptadas. No te muestres arrogante y agresivo con ellos, porque esto demuestra poca calidad. Ellos esperan cosas de nosotros.

No todos los Paganos querrán unirse a la JoS, pero toda nuestra gente debe ser devuelta progresivamente a ser, como mínimo, Paganos o, si son ateos o no practicantes/no creyentes, a un estado en el que al menos entiendan la utilidad de lo espiritual.

Los Paganos y aquellos de la población en general que son Paganos, deberían ser vistos como personas en el camino correcto. En todo caso, pueden tener ya conocimientos que siguen, más o menos correctos. Cuando los Dioses juzguen que algunos deben ir más lejos, puede que los trasladen aquí.

No deben ser tratados como enemigos de ninguna manera, a menos que se opongan abiertamente a nosotros.

Del mismo modo, ningún grupo Pagano tendrá interés en atacarnos en absoluto, ya que todo lo que hacemos es promover todo de la mejor manera posible.

Bastantes Paganos están haciendo los RTRs y participan en nuestros rituales masivos, de los que he sido informado por correo, y están haciendo lo correcto para la gente de este mundo y para su propia gente también. Eso es extremadamente importante.

Estoy de acuerdo en que la redacción en el post original del cartel podría haber sido incorrecta. Infiltración es un término que se utiliza cuando la situación concierne a un enemigo.

Los paganos y la gente que ya está metida en esto, aunque no al nivel de JoS y quizás teniendo menos conocimientos o conocimientos prácticos, son amigos y aliados hasta que se demuestre lo contrario.

Por lo tanto, escribo esta respuesta para ampliar esto. La gente pagana que ya sigue a los Dioses ya está de nuestro lado, y los niveles en los que la gente querrá servir es su propia elección y se reduce a su propia iluminación o necesidades específicas.

Deberíamos estar bien con las personas que simplemente quieren adorar a los Dioses, o simplemente quieren adherirse a los Dioses por razones psicológicas o filosóficas. Sólo tenemos que mantener la puerta abierta para aquellos que realmente quieren conocerlos y avanzar más allá de esto.

Todo el mundo aquí debe ser consciente de que el nivel de aplicación espiritual de la Alegría de Satán puede NO ser para todas las personas. No todos están listos. Si uno está listo entonces estará inusualmente interesado en esto.

Debido a demasiadas mentiras, se necesita una gran cantidad de valentía en este momento para acercarse a los Dioses, incluso si el contexto puede ser extraño o aparentemente «oscuro».

Las personas que son amistosas con los Dioses y están abiertas a ellos también son amistosas con nosotros, así que todos debemos tratarlos positivamente e instruirlos tanto como podamos.

***Respuesta de Shadowcat:***

*Nuestra redacción también importa. Acabo de rectificar con paganos de Gab y ellos también se confundieron con esto. Muchos están confundidos en*

cuanto a los términos utilizados en nuestras campañas en línea para difundir información como «infiltrarse» y similares. Entiendo que la parte de infiltrarse va para los grupos cristianos y otros dirigidos por el enemigo, pero entrar en grupos paganos y otras esferas como esta puede salir de la manera equivocada para ellos.

Aqui abajo se explica por que han sido expulsados. ¿Quizás una mejor redacción por nuestra parte en el futuro? No queremos dar a nuestros compañeros blancos y otras personas potenciales que Satanás quiere que vengan a Él la impresión equivocada de que van a ser atacados de ninguna manera. por favor, siéntase libre de dar su opinión sobre este todo el mundo.

Gracias.

